

Club Spéléo Canyon Tullins 17 bis chemin de la Chevalerie 38210 TULLINS	Compte rendu de sortie
Cavité	Aven des Pesbres
Participants	Thierry que je suis son lélé... Mathieu, David, ces deux p'tits drôles sont mes gendres, JeanPhi un nouveau au top et plutôt drôle, Flox toujours à fond et moi!!!!
Matériel emprunté au CSCT	Beaucoup trop... cf : les fiches d'emprunt...
Auteur	Sylvain
TPST 6h30	

Sortie club annoncée et retenue de longue date, nous voilà enfin retrouvés à 6h00 à l'autoroute de Vinay, avec une bande de joyeux drilles gonflés à bloc... Enfin surtout les yeux gonflés par un réveil bien matinal.

Autoroute et premier arrêt à Montélimar pour le petit déj' qui nous fait vite oublier le réveil et cela grâce à la pogne excellentissime apportée par Thierry.

Deuxième étape, bon, nous avançons pas vite mais ça vaut le détour, Lussange chez Jeff (Perret) où le café nous attend, mais surtout sa bâtisse restaurée avec un soin infini et insolite qui nous laisse tous pantois d'admiration, bravo à eux deux pour la qualité de ce travail.

Enfin, nous arrivons à Méjannes à l'aide de différents GPS mais aussi de ma connaissance des lieux il faut bien le dire !

Là, nous trouvons des Suisses (Laurent Hélène Guillaume et sa cop's), des Roumains et plein de spéléo équipés qui rentrent dans Armédia.

Décision unanime, ce sera les Pesbres direct, où là, il n'y a personne.

Mathieu et Flox foncent devant équiper, et nous les anciens prenons le temps de nous équiper avant de les rejoindre. Jeff nous a rencardé là où ne pas pas aller à cause du gaz, donc ce sera la vire, le Petit Théâtre et la Salle du Chaos sous toutes ses coutures.

L'ensemble du groupe a été épaté et ébahi par tant d'émerveillement visuel, autant les jeunes que les anciens dont Jean-Philippe pour qui c'était une reprise et qui a été emballé, il y a de quoi.

La veille j'avais emmené David se rafraîchir les techniques de base aux Eymards, mais là je peux vous affirmer qu'il est waterproof le jeune, parce que passer la vire (que Flox a d'ailleurs qualifiée de « *belle main courante de merde* ») avec le peu de bagage qu'il avait, il faut avoir des tripes ! On peut l'emmener 'importe où !!!

Franchement Armédia c'est quelque chose, mais là, vu les volumes et les concrétions, nous sommes bien au-delà, différemment certes, mais je crois que je préfère parce que plus exigeant !

Et pourtant je m'y suis perdu avec notre ami Daniel il y a qq années...

Bon pour les photos ça va être compliqué... J'ai emmené un appareil sans accu chargé, la buse que je suis, Flox son appareil sans carte mémoire... genre je fais 8 photos puis c'est mort... Tous nos espoirs reposent sur Mathieu qui, nous en sommes sûr, va assurer comme une bête !!!

Hormis un groupe d'Ardennais avec des mousquetons acier (à chier) du siècle dernier, croisés en sortant, nous avons profité pleinement de cette belle cavité entre nous.

Avant de prendre la route, partage de charcuterie corse apportée par Thierry et pain donné par l'ami Jeff, merci pour cette belle organisation les amis !!! Vraiment au top !!

Une belle ambiance, une entente sans faille et de la rigolade à tous les coins de stalagmites et tites ont fait de cette journée une sortie club réussie, étonnante et drôle.

Merci à vous, on recommence quand vous voulez.

Photos sur les pages suivantes. (Merci Mathieu) >>>>









